
Name / Name

Institut, Klinik / Institute, Clinic

Straße / Street		  PLZ, Ort / Zip Code, Residence

Telefon / Telephone	 Telefax	 E-Mail

Kredit-Karte / Credit card 	 gültig bis / valid 	 Kreditkarten-Nr. / Credit card No.

Anreisetag / date of arrival	 Abreisetag / date of departure	 Personen / persons

Wir bitten um verbindliche Reservierung / please reserve legally binding

□ Einzelzimmer / single-room		  □ Doppelzimmer / double-room 

□ mit / with	 oder / or	 □ ohne / without	 Frühstück / breakfast

Bevorzugtes Hotel (Preise siehe Rückseite) / Prefered hotels (Prices see back of the form)

□ Estrel Hotel, Zimmerkategorie / Room category 

□ Park Hotel Blub

Sonderwunsch / 
special request	 	    

 Nichtraucher / non smoker       späte Anreise / late arrival       Anreise mit dem PKW  / arrival by car

Die Deutsche HNO-Gesellschaft wird nur als Vermittler tätig und kann keine Haftung übernehmen. Sie erhalten im Anschluss an Ihre Buchungs-
anfrage eine Reservierungsbestätigung des Hotels; diese ist für den Gastgeber und den Gast verbindlich. Das reservierte Zimmer wird bei Nicht-
benutzung vom Hotel in Rechnung gestellt, falls es nicht rechtzeitig für eine Wiederbelegung direkt bei dem Hotel abgesagt wurde. Es gelten die 
Geschäfts- und Stornobedingungen Ihres Gastgebers. .
The German ORL-Society is merely acting as agent and can not accept any liability. The confirmed reservation is binding for the host (hotel) as well as 
for the guest. Cancellation is to be made directly with the supplier of accommodation (hotel). In case of cancellation, the reserved room will be charged 
for if not sufficient time is given to allow for a re-allocation. The general business conditions and terms of the hotel trade are applicable.

Datum / Date: 	 Unterschrift / Signature: 

Deutsche Gesellschaft für HNO-Heilkunde	 oder / or	 Fax.:	 +49 (0) 228 / 923 922-10
z. Hd. Ulrike Fischer		  Tel.:	 +49 (0) 228 / 923 922-0
Friedrich-Wilhelm-Str. 2
D - 53113 Bonn

Deutsche Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie e. V.

86. JAHRESVERSAMMLUNG
Deutsche Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, 
Kopf- und Hals-Chirurgie e. V. 
Mittwoch, 13. Mai bis Samstag, 16. Mai 2015 
Estrel Convention Center BerlinHNO

HOTELRESERVIERUNG / Hotel Reservation



Hotelauswahl / Hotel-choices
Die angegebenen Preise gelten im Rahmen der Verfügbarkeit des bereitgestellten Sonderkontingents  

pro Übernachtung und Zimmer, inkl. MwSt. Die Bestellung des Frühstücks ist fakultativ.
The offered rates are valid per night and per room, incl. VAT (subject to availability).  

Breakfast can optionally be booked.
- Angaben ohne Gewähr -

- Details are subject to change - 

Wichtiger Hinweis: Seit dem 1. Januar 2014 erhebt die Stadt Berlin auf private Hotel-Übernachtungen 
die sogenannte City Tax (5 % des Nettologispreises zzgl. 7 % MwSt). Diese entfällt, wenn bei Buchung 
ein Nachweis über eine Dienstreise (hierzu zählt auch Ihr Aufenthalt während des Kongresses) vorge-
legt wird.
Nota bene: Since 1st of January 2014, tourists staying overnight in Berlin are subject to paying an 
accommodation tax, the so-called City Tax. The City Tax ammounts 5 % of the room rate (net price) 
excluding VAT. Business travelers are exempt from the City Tax. They do, however, have to be able to 
prove the business purpose of their trip. 

Weitere Hotels in Berlin finden Sie z. B. über die gängigen Online-Hotelvermittlungsportale
Further accommodations could be found e. g. via online hotel reservation portals

Hotel
Preis EZ / 

 Price single  
room

Preis DZ /  
Price double  

room

Frühstück /
Breakfast

p. P.

Entfernung zu /  
Distance to 

Estrel CC

Estrel Hotel ✩✩✩✩plus

UAD*-Standard-Zimmer 105 € 117 € 18 €

0 km

Standard-Zimmer 125 € 137 € 18 €

Deluxe-Zimmer 145 € 157 € 18 €

Junior-Suiten 170 € 182 € 18 €

Deluxe-Suiten 190 € 202 € 18 €

Estrel Hotel & Convention Center 
Sonnenallee 225, D-12057 Berlin-Neukölln
Tel.: +49 (0) 30 / 6831 0, www.estrel.com

*UAD = Unter dem Atriumdach: Diese Zimmer befinden sich unterhalb des überdachten Innenhofs. 
Es ist daher mit erhöhtem Lautstärkeaufkommen zu rechnen.
Under the glass roof of the Atrium (with restaurants and bars).  

Therefore it might get more noisy there than in other rooms.

Park Hotel Blub ✩✩✩✩ 79 € 79 € 12 € 2,8 km

Park Hotel Blub 
Buschkrugallee 60, D-12359  Berlin-Neukölln

Tel.: +49 (0) 30 / 600 03 600, www.park-hotel-blub.de

Deutsche Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie e. V.
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HOTELRESERVIERUNG / Hotel Reservation


